

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 14/SEPTIEMBRE/2022

La calificación de México se va a mantener hasta final del sexenio: Renzo Merino

RODRIGO PACHECO: Durante la participación en el foro Inside Latam México 2022, organizado por Moody's, Renzo Merino, analista de la entidad para nuestro país señaló que el gobierno mexicano está subestimando la inflación y sobreestimando el crecimiento del Producto Interno Bruto.

En tanto, a pesar de las proyecciones, dice que la calificación de México se va a mantener hasta final del sexenio. De hecho aquí nos lo dijo el propio Renzo en su momento, eso no ha cambiado por más que haya modificaciones en el presupuesto.